

Erfahrung und Kompetenz

Wir pflegen, beraten und unterstützen mit sehr viel Engagement unsere Klienten und Klientinnen und deren Angehörige zu Hause in ihrem gewohnten Umfeld.

Durch kontinuierlichen Austausch und befolgen von aktuellen internen und externen Standards, stellen wir das Wohlbefinden und die Sicherheit der Klienten/innen und die Wirksamkeiten und Wirtschaftlichkeit unserer Pflege sicher.

Eine nachhaltige, qualitativ hochwertige Berufsausbildung ist uns ein grosses Anliegen.

Zusammenarbeit und persönlicher Umgang

Die gegenseitige Unterstützung und das gegenseitige Vertrauen, sowie eine offene, respektvolle Gesprächs- und Fehlerkultur verstehen wir als Basis für eine professionelle und effiziente Zusammenarbeit im Team.

Wir fördern Selbständigkeit und das daraus resultierende Verantwortungsbewusstsein bei der Arbeit beim Klienten/innen. Dabei werden Probleme und Grenzen in der Zusammenarbeit und in der Pflege zeitnah und lösungsorientiert angesprochen und diskutiert.

Werte und Qualität

Unterstützt durch eine offene Kommunikation, achten wir bei der Pflege unserer Klienten/innen ihre Würde und Selbstbestimmung durch gegenseitige Wertschätzung und gegenseitigen Respekt.

Wir legen hohe Qualitätsstandards für unsere Tätigkeiten fest und kontrollieren regelmässig deren Einhaltung. Die Qualitätssicherung, die Einhaltung der geltenden Datenschutzrichtlinien, die Kostenkontrolle und die berufliche Weiterbildung haben bei uns einen hohen Stellenwert und werden entsprechend gefördert.

Der Führungsstil der Geschäftsleitung zeichnet sich durch eine offene Kommunikation, klaren Erwartungen und Richtlinien aus.

Ziele und Visionen

Wir wollen mit unseren fortschrittlichen Arbeits- und Anstellungsbedingungen eine attraktive Arbeitgeberin für motivierte und flexible Mitarbeitende sein. Dabei sollen eine offene Kommunikation, die kurzen Wege, eine grosse Wertschätzung und eine moderne Infrastruktur (Digitalisierung) hilfreich sein.

Als eigenständige Organisation erfüllen wir die Vorgaben der Gemeinde gemäss Leistungsvereinbarung. Dabei fördern wir die spezialisierte Pflege und suchen, wo nötig die Kooperation mit anderen Organisationen.